
Le vivre-ensemble, c’est bien plus qu’une idée naïve.  
Dans un monde fragmenté, c’est notre colonne vertébrale.  
Ce qui nous tient debout et nous pousse à avancer ensemble.  
C’est une nécessité.  
  
Le vivre-ensemble, 
  
C’est refuser l’uniformité, et célébrer les différences.  
C’est croire en la diversité et l’accueillir comme une richesse. 
C’est un rempart contre les replis, un souffle face aux crises sociales 
et une réponse à l’urgence environnementale. 

C’est la coalition des actions. De nos structures sociales à nos crèches, 
hôpitaux et Ehpad, de nos commerces durables à notre engagement  
pour la transition écologique, de la culture à la lutte contre les fractures 
territoriales, c’est la diversité de nos actions qui fait notre force. 

C’est ce que nous portons depuis 40 ans. Il ne se décrète pas : il se construit 
avec celles et ceux que nous accompagnons. Pas pour eux, mais avec eux.  
Pas de grands discours, des actes.  

C’est aussi notre modèle. Une organisation qui conjugue dynamiques 
associatives et initiatives entrepreneuriales. Un modèle audacieux, pensé  
pour relever les grands défis de notre époque. 

C’est 22 000 femmes et hommes, mobilisé·e·s au quotidien,  
avec force et détermination, année après année, de Bastille à Bassou,  
de Bar-le-Duc à Bamako, pour faire la différence. 

Mobilisé·e·s pour le vivre-ensemble, depuis 40 ans, et pour longtemps.


